



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

R6_No. 3
令和6年6月7日

体育祭終わる

5月25日（土）、好天に恵まれ予定通り体育祭を開催することができました。少し天気が良いすぎて暑かったですが、心配された熱中症などもなく無事に終わることができました。保護者の皆様には、子供たちの日々の健康管理や準備、当日のお弁当など、ご協力ありがとうございました。また、駐車場につきましても、大きな混乱無く終わることができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

ご覧いただいた体育祭はいかがだったでしょうか。本校ならではの雰囲気を感じていただけましたでしょうか。生き生きと活動していた子供たちの表情を記憶にとどめていただければ幸いです。

《第3回 体育祭》

今年度も本校の体育祭は、1年生から9年生まで一緒に全校で行いました。種目数も多く、1日がかりの開催でしたが、子供たちは練習の成果を発揮して頑張ってくれました。また、入場制限をかけずに実施したこともあり、保護者の皆様の他、多くの祖父母の皆様がお孫さんの姿を見ようと来校されていました。ご声援ありがとうございました。



今年度の優勝は黄団です



選手宣誓は各団長



青空の下での開催



8・9年生が1・2年生の手を引いて入場



徒競走（1～6年生）



前期課程応援団

※体育祭の様子は、本校ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。



5・6年生表現



9年生団体



後期課程応援パフォーマンス



後期課程男子団体



1・2・7年生団体



選抜リレー

《プールの授業開始》

6月3日から1～4年生は、プールの授業が始まりました。ふれあい館のプールにて実施しています。天候に左右されず実施できるため、プールが初めての1年生も安全に授業を受けることができます。5年生～9年生は学校のプールでの授業になりますが、プール掃除が終わり、間もなく天気や水温等の状況を見て開始となります。



《表彰集会》

5月29日、後期課程の1回目の表彰を行いました。主に運動部の支部大会のものでしたが、今月末には、9年生にとって最後の地区大会があります。たくさんのお褒めを渡せることを期待しています。

《縦割り班活動開始》

本校ならではの1～9年生の縦割り班が編成され、活動がスタートしました。発達段階が大きく異なる児童生徒が一緒に活動するには様々な配慮が必要ですが、9年生と6年生を中心にそれぞれの学年の児童生徒が自分の立ち位置を考えて行動できるようになってきます。清掃もこの班で行います。今後の活動が楽しみです。



校長室の窓から

体育祭を終えた子供たちの感想を読むと、勝敗の喜びや悔しさはありますが、「〇団でよかった。」「楽しかった。」という感想がたくさんありました。黄、赤、青、各団ごとによくまとまっていたことを感じることができます。自分の出番が終わっても、自席で応援している姿がたくさん見られました。また、来賓で来られた方に本校は予行を行っていないことをお伝えしたところ、各係の動きの良さに驚かされていました。子供たちの成長を感じられた体育祭となりました。